

Diagonales : Le style, c'est l'homme

14-10-2016

Sur le plan vestimentaire, dans le premier débat de la primaire de droite organisé par TF1, seule la couleur de leur cravate distinguait les candidats masculins – ou l'absence de cravate dans le cas de l'un d'entre eux. Le costume était sombre. Il en ira de même sans doute dans la primaire de gauche.

Pourquoi, pour redonner confiance au pays, ne pas commencer par revêtir des couleurs claires dans des matières chaudes ?

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com